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第７期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第２分科会 開催回 平成２９年度 第５回 

開催日 平成２９年９月２２日（金） １４：００～１６：００ 

出席者 委員 
７名 

その他 

出張所職員１名   

オブザーバー４名（社会福祉協議会・高齢

者総合相談センター・信濃町シニア活動

館・新宿地域交流館） 

議題 

１ 健康体操各会場の様子について 

２ 次年度以降の健康体操教室開催について 

３ 四子連イベント「水で遊ぼう！」振り返り 

４ その他 

１ 健康体操各会場の様子について（各会場の開催状況の報告） 

 

 

 

 

 

 ※学校会場では定期的な開催は難しい。9 月は花園小 3 回、四谷中 1 回。10 月は両校で

合計 3 回のみ実施。 

２ 次年度以降の健康体操教室開催について 

・アンケートの結果から、概ね参加費 300 円への値上げに対し理解を得ていることが

確認できたので、次年度以降は参加費を 300 円とする。→役員会で報告 

・企業の地域貢献としての協力についても、呼び掛けを行っていく。年間予定表への企

業名記載については、事前に四谷ひろばの了解を得る。 

・アンケートでは参加のきっかけを質問すればよかったのではないか。きっかけがわか

れば、周知の参考になる。 

３ 四子連イベント「水で遊ぼう！」振り返り 

・お椀、箸を持参していない人がかなり多かった。 

会  場 開催状況 

本塩町地域交流館 ８～１２名の参加。 

四谷ひろば ４５～５８名の参加。 

新宿地域交流館 ８～１１名の参加。 

若葉地区ライトコート四谷 ７～８名の参加。このところ参加していない方が何名かいる。 

信濃町シニア活動館 ２２～２４名の参加。新規の参加者もいる。 

四谷中学校 ６～７名の参加。ほぼ同じ方が参加している。 

花園小学校 １０名ほどの参加。ほぼ同じ方が参加している。 

四谷地域センター ４５名前後の参加。 
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・「エコが目的」等、持参には目的があることを明確にした方が伝わりやすいのではない

か。 

・スタッフにも持参を呼び掛けてはどうか。 

・おもちゃ美術館の来館者（四谷地域外在住）にもイベントを開放してはどうか。 

 → 四谷地域の方向けの助成金を利用しているので難しい。 

・自転車での来場者が多いので、入口から奥まで整然と並べないとすべて入らない。 

・受付がわかりづらいので、もっとわかりやすく表示した方が良い。 

・「四谷地域の方向け」ということもわかりやすく表記する。 

・白バイのスタンプ欄がなかったが、次回は作ってほしい。 

 →四子連の打合せの際に申し出る。 

・講堂にテーブルといすをセッティングし、豚汁を食べてもらったらどうか。 

 →準備、片付けに人手が必要。子供が走り回るのでテーブルに頭をぶつける危険があ

る。 

４ その他（情報提供等） 

■高齢者総合相談センター 

・９月２１日（木）午後１時～２時半まで、サロンを開催した。参加者は 23 名。

歩いている方に声を掛けたが、年配の方はほとんどおらず、用事がある方には次

回参加する、と言われた。 

・会場については再度検討することとなった。 

 →第一勧業信用組合を利用してはどうか。 

・高齢者向けのサロンは午前中がいいのではないか、との意見があった。 

■社会福祉協議会 

・サロンについての報告があった。 

■信濃町シニア活動館 

 ・イベントについて周知した。 

次回日程 平成２９年１０月２４日（火）１４：００～ 四谷特別出張所会議室 


